

Une pépinière d'assassins politiques

Cet honneur est l'apanage de l'Italie. Une, seulement depuis 30 ans, elle a produit : Orsini, Milano, Pianori, Passanante, Angiolello, Caserio, Succheni.

Il est naturel qu'il en soit ainsi, puisque le gouvernement italien ne cesse de glorifier l'assassinat politique. Il a érigé une plaque commémorative et laudative, à *Plaisance*, en l'honneur d'Orsini, à *Naples*, en l'honneur d'Agésilas Milano, assassin du roi de Naples ; il a pensionné la famille du dit Agésilas Milano : N'est-ce pas lui qui a célébré comme des martyrs ceux qui ont fait sauter à Rome la caserne des zouaves pontificaux, *caserne Serristori* ? N'est-ce pas lui, enfin, qui a laissé impunis les assassins du colonel Anviti, aide de camp du duc de Parme ?

Il n'y a que deux industries qui prospèrent en Italie depuis sa *régénération*, le brigandage et l'assassinat.

Une contradiction

La prohibition est bien certainement matière politique autant et plus que la question scolaire. Cependant on a vu plusieurs de ceux qui ont dénoncé l'intervention du clergé dans le dernier cas, exploiter le sentiment vrai ou supposé du clergé contre la prohibition. Il en est même qui ont exprimé le désir de le voir intervenir en cette circonstance, et nous n'oserions certifier que son abstention n'a pas été condamnée par quelques-uns. C'est ainsi qu'on se ment à soi-même, lorsqu'on ne sait pas s'élever au-dessus des intérêts politiques.

Au Manitoba

Cette province compte maintenant cinq Ordres religieux : les Oblats, les Jésuites, les Trappistes, les Rédemptoristes et les Chanoines réguliers de l'Immaculée Conception. Il ne faut donc pas désespérer de l'avenir, malgré les mauvais jours du présent.

A propos de nos collègues

On a dit plusieurs fois que nous avons trop de collègues classiques. Quelques-uns de trop, c'est possible ; mais cet inconvé-